



7/19

## 出場おめでとうございます

熊本県中学校総合体育大会出場者激励会



氷川町役場大会議室で熊本県中学校総合体育大会出場者の激励会が行われ、町長より報奨金を手渡されました。

【種目】

バスケットボール(女子)

【出場者】

竜北中学校

- ・ 山本 彩花さん(3年下鹿島)
- ・ 西田明香里さん(3年沖塘)
- ・ 青木 梨胡さん(3年若洲)
- ・ 平山 純麗さん(3年下鹿島)
- ・ 那須 鈴杏さん(3年北鹿野)
- ・ 沖田日菜乃さん(3年下鹿島)
- ・ 山中 綾美さん(1年北川)
- ・ 福島菜々実さん(1年高塚)
- ・ 古閑 愛乃さん(1年新田)
- ・ 橋口 怜衣さん(2年法道寺)
- ・ 河田 恋奈さん(2年北川)
- ・ 古閑 晴菜さん(2年中大野)
- ・ 沖田 千紘さん(2年下鹿島)
- ・ 國岡 鈴架さん(2年反甫)
- ・ 東 明優佳さん(1年柳の江)

【種目】

水泳競技(個人)

【出場者】

竜北中学校

- ・ 河本健太郎さん(2年法道寺)
- ・ 小林 佳紋さん(1年西網道)
- ・ 山口 瑠璃さん(1年若洲)



【種目】

体操競技(女子個人)

【出場者】

竜北中学校

- ・ 田中陽南子さん(3年立石)



【種目】

テニス(男子個人)

【出場者】

竜北中学校

- ・ 宮本 倫汰さん(2年新田)



【種目】

テニス(女子個人)

【出場者】

氷川中学校

- ・ 永田友希菜さん(1年新村南)



みんな泥んこ、田植え体験

もち米の学校2017開校

7月2日にウォーキングセンターで、もち米の学校2017開校式が行われました。

ひかわツーリズムクラブの主催するこのイベントは、もち米栽培の一年間を通じて体験することで「食の大切さ」と「農業への理解」を深めることを目的とし、毎年開催される人気イベントです。



▲目印の紐に合わせて植えていきました

今年は、浄立寺保育園の園児を含む約80人の参加が町内外からあり、ひかわツーリズムクラブやJA竜北青壮年部、氷川町4Hクラブのスタッフの指導のもと参加者は機械を使わず、手

作業で苗を植えていきました。

子どもたちはぬかるんだ土壌に足を取られ、泥だらけになりながらも、保護者と一緒に今回の田植え体験を楽しんでいました。

田植え後は、子どもたちとJA竜北青壮年部などとの綱引き大会や、もち米を使った昼食が振る舞われました。

昼食後には「もち米教室」と題してもち米づくりの勉強が行われました。

今後は9月に「かかし作り体験」、11月に育った稲の収穫として「稲刈り体験」が行われます。



▲「苗ください」、「ハイどうぞ」



▲綱引き大会「大人にだって負けないぞ！」



▲泥だらけ…でも楽しかった♪



▲もち米のお勉強。子どもたち興味津々です



▲もち米を使った料理に皆大満足！「とってもおいしいです♪」



小学生も田植え体験

6月29日には、竜北西部小学校の5年生40人が農業学習として、田植えを体験しました。

この日植えた苗は、児童たちが種まきから行い育てたものです。

炎天下の中、児童たちはぬかるんだ土壌に足を取られながらも、目印の紐に合わせきれいに苗を植えていきました。

田植え後に児童たちに話を聞くと、「元気に育ってほしいです。収穫が楽しみ」と汗を拭いながら話してくれました。



▲クラス皆で植えた苗、元気に育ってね！